

# HUMAS

## Babinsa Weding Dampingi Jalan Sehat Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan RI

Agung widodo - [DEMAK.HUMAS.CO.ID](http://DEMAK.HUMAS.CO.ID)

Aug 26, 2024 - 09:11



*Babinsa Weding Dampingi Jalan Sehat Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan RI*

DEMAK - Perayaan Hari Ulang Tahun Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia diberbagai wilayah sangat meriah. Banyak warga yang memeriakkannya dengan mengadakan acara perlombaan maupun jalan sehat, dengan berbagai doorprize

hadiah. Seperti yang diselenggarakan di Desa Weding, Kecamatan Bonang, warga menggelar acara jalan sehat, Minggu (25/08/24).

Acara ini mendapatkan pengamanan dari Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Koptu Heri Eko, Bhabinkamtibmas Polsek Bonang dan Satlinmas Desa Weding.

Kades Weding Supomo menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Ke-79 Republik Indonesia. Dengan start kantor balai desa Weding menuju jembatan SMP N 2 Bonang, dilanjutkan ke arah gang arah Masjid Roudlotul Tholibin, menuju Ponpes Sullam, ke arah Desa Weding Timur dan kembali ke kantor desa.

"Ini salah satu wujud partisipasi dan penghargaan, penghormatan kita kepada para pejuang terdahulu dalam mencapai Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia," ucapnya disela acara.

Sementara Koptu Heri Eko dalam kesempatan itu meminta agar warga mengikuti kegiatan dengan hati-hati, mengutamakan faktor keselamatan saat melewati jalan raya. Dan untuk orangtua dapat menjaga anak-anaknya agar tidak keluar jalur saat melaksanakan jalan sehat.

"Walaupun sudah ada tim pengamanan, alangkah baiknya tiap warga tetap menjaga faktor keamanan. Semoga acara ini berjalan lancar dan aman," tuturnya.

Kegiatan tersebut disambut antusias warga Desa Weding. Mereka tumpah ruah mengikuti jalan sehat yang digelar Pemdes Weding. Tak hanya bapak-bapak dan ibu-ibu saja, anak-anak juga banyak yang mengikuti kegiatan ini, sebagai wujud partisipasi memeriahkan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia. (Pendim0716).